

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

« On est à l'arrêt,
on essaie de se projeter »

UN AN APRÈS

Aurore Launay, 31 ans, de Saint-Pardoux-Soutiers, est intermittente du spectacle, de la compagnie Idéosphère. Elle se confie, un an après le début de la pandémie, sur ce qui a changé dans sa vie.

« Il n'y a plus de spectacle, on est à l'arrêt, on essaie de se projeter vers un avenir incertain. On continue à préparer des spectacles, sans savoir si nous pourrons les présenter car, avec toutes les programmations annulées depuis deux ans, nous serons nombreux à vouloir nous produire dès que cela sera possible. Je continue à organiser des projets artistiques avec les élèves dans certains établissements scolaires, mais avec les normes sanitaires, ce n'est plus en lien avec notre profession, que ce soit



Aurore Launay.

pour les expressions, le tactile... Il faut s'adapter. »